
Pièces Studio

Référence 85074869

Prix 149 500 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice - fabron : situé dans la CéLèbre résidence de standing "labbaye de roseland",

idéalement situé sur l'avenue de fabron, à quelques minutes de la promenade des

anglais. Découvrez ce studio d'une surface de 26m² au calme total, avec une vue

Dégagé sur les collines et un aperçu mer, lumineux grâce à son exposition ouest. Il

se compose de la manière suivante : une entré avec placard, une cuisine ouverte et

aménagé,  une  salle  d'eau  avec  wc,  un  séjour  avec  un  espace  nuit.  Une  grande

cave  complète  ce  bien.  La  résidence  bénéficie  d'une  piscine  avec  restaurant,  un

terrain de tennis, un terrain de ...

Nice - fabron: located in the famous luxury residence "labbaye de roseland", ideally

located  on  avenue  de  fabron,  a  few  minutes  from  the  promenade  des  anglais.

Discover this studio with a surface area of ??26m² in total calm, with a clear view of

the  hills  and  a  glimpse  of  the  sea,  bright  thanks  to  its  western  exposure.  It  is

composed  as  follows:  an  entrance  with  cupboard,  an  open  and  fitted  kitchen,  a

bathroom with  toilet,  a  living  room with  a  sleeping  area.  A  large  cellar  completes

this  property.  The  residence  benefits  from  a  swimming  pool  with  restaurant,  a

tennis court, a bowling green, ...

MILOR IMMOBILIER 

50 boulevard Joseph Garnier - 06000 NICE
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